

**Liebe Eltern der Schülerinnen und Schüler der Merian-Schule,  
liebe Mitglieder und Freunde des Schulfördervereins Pro Merian,**

wir Mitglieder des Vorstands von Pro Merian möchten uns mit einem Brief an Sie wenden und unsere Arbeit vorstellen, da es in Zukunft noch wichtiger sein wird Mitglieder für unseren Verein zu gewinnen, damit wir die Wünsche und Anliegen der Merian-Schule und ihrer Schülerinnen und Schüler möglichst weitgehend unterstützen können.

Wie Sie aktuell den Medien entnehmen konnten, wird dieser Weg der Finanzierung immer wichtiger (z.B. bei Exkursionen und Fahrten), da die öffentliche Hand ihre Bezahlung wohl deutlich verringern wird.

Wir als Schulförderverein können nur insofern für die fehlenden Mittel einspringen, wie es unsere Finanzen erlauben. Da wir uns fast ausschließlich über unsere Mitgliederbeiträge finanzieren, ist es umso wichtiger genügend Mitglieder zu haben.

Wir versuchen auch Fremdmittel und Spenden einzuwerben, allerdings ist diese Summe nur sehr gering.

Gerne möchten wir Ihnen aufzeigen, welche Aktivitäten wir damit unterstützen:

Letztes Jahr haben wir z.B. den Frühlings- und den Herbstball, Exkursionen der Schule, anteilig die Abiturtafeln, die Abiturzeugnisübergabe, den Sportbereich, die MSA-Zeugnisübergabe, die GSV-Schülerfahrt, eine Anschaffung von Tischtennisplatten, die Chorfahrt, die AG BeeMerian, Preise für Schulwettbewerbe und einige Sprachreisen mit den Geldern unterstützt.

Wenn wir dafür nicht mehr die Mittel hätten, wäre dies für die Schülerinnen und Schüler sehr schade.

Außerdem wollten wir uns noch bei einigen Mitgliedern mit der Bitte in Erinnerung bringen, die noch offenen Mitgliedsbeiträge für das laufende Jahr 2024 bitte bis Ende Dezember 2024 zu zahlen. Dann können wir noch mehr Projekte bzw. Vorhaben der Schule unterstützen.

Bei Rückfragen bitten wir Sie um eine kurze Information, z.B. per E-Mail.

**Unsere E-Mailadresse lautet: [pro@merian.schule](mailto:pro@merian.schule)**

Informationen über unseren Förderverein finden Sie auch auf der Homepage der Merian-Schule unter dem Menüpunkt Förderverein.

Da wir unsere Mitglieder der Einfachheit halber per Mail anschreiben (z.B. auch für Einladungen), bitten wir Sie uns Änderungen Ihrer E-Mailadresse mitzuteilen, damit wir unsere Kontaktdaten aktuell halten können. Dies erleichtert uns die Arbeit erheblich.

Falls Mitglieder bisher noch keine Mail von uns erhalten haben, bitten wir Sie ebenfalls uns Ihre E-Mailadresse zukommen zu lassen (bei manchen Anmeldungen waren die Adressen leider nur schwer lesbar und dadurch kann es zu Übertragungsfehlern gekommen sein). Das wäre sehr hilfreich.

Eine kurze Mail an unsere o.g. E-Mailadresse genügt.

Des Weiteren möchten wir Sie informieren, dass einige Vorstandsmitglieder in naher Zukunft ihre Ämter im Vorstand aus diversen Gründen abgeben möchten und wir deshalb Nachfolger suchen. Einige Ämter haben wir dieses Jahr schon neu besetzen können, so begrüßen wir Frau Schmaus-Bussin, Frau Adam und Herrn Reimer im Vorstand bzw. im erweiterten Vorstand.

Wir würden uns über Interessenten sehr freuen und bitten Sie sich bei uns zu melden.

Vielen Dank für Ihre Mitarbeit.

Mit freundlichen Grüßen

Katja Bader  
Vorsitzende

Berlin, 01.11.2024

